



Countries

German Sentences



| <input checked="" type="checkbox"/> English | German |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> Australia is essentially the fragment of a great plateau land of Archean rocks. | Australien ist im Wesentlichen das Fragment eines großen Hochplateaulandes aus archaischen Felsen. |
| <input type="checkbox"/> In 1910, France officially joined the competition and it was renamed the Five Nations Championship. | 1910 trat Frankreich offiziell dem Wettbewerb bei und wurde in Five Nations Championship umbenannt. |
| <input type="checkbox"/> The aim was to reach audiences in some parts of Germany as well as in Luxembourg. | Ziel war es, das Publikum in einigen Teilen Deutschlands sowie in Luxemburg zu erreichen. |
| <input type="checkbox"/> A long test drive in Italy confirmed the new model's all-round competence on twisty country roads. | Eine lange Testfahrt in Italien bestätigte die Rundum-Kompetenz des neuen Modells auf kurvigen Landstraßen. |
| <input type="checkbox"/> Northern New Zealand will experience more droughts due to a change in Southern Ocean winds. | Nord-Neuseeland wird aufgrund einer Veränderung der Winde im Südlichen Ozean mehr Dürren erleben. |
| <input type="checkbox"/> A few months after his return from Spain, her father returned to his home country. | Wenige Monate nach seiner Rückkehr aus Spanien kehrte ihr Vater in sein Heimatland zurück. |
| <input type="checkbox"/> It is the oldest stone church in Sweden, built around the same time as Lund cathedral. | Es ist die älteste Steinkirche in Schweden, die etwa zur gleichen Zeit wie die Kathedrale von Lund erbaut wurde. |
| <input type="checkbox"/> As an island nation, the United Kingdom was highly dependent on imported goods. | Als Inselstaat war das Vereinigte Königreich in hohem Maße von importierten Waren abhängig. |
| <input type="checkbox"/> Historically, Wales was served by smaller hospitals, built as voluntary institutions. | Historisch gesehen wurde Wales von kleineren Krankenhäusern bedient, die als freiwillige Einrichtungen gebaut wurden. |